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婦人部望年会で楽しら1ひここ毒 en6frAml nffi. ffiE@/(Et=. m.

11月 27日 北会館

来年が希望の持てる年でありますようにとあえ

て「望Jの字を使いました。いい感じでしょぅ?

当日は、なのはな動物病院の西村先生を迎えて

大や猫の予防注射についてのお話を伺った後、新
vヽ年 を前に「締め飾 り」作りに挑戦。 20分から 25

分ほどで十人十色の作品が出来上がりました。

待ちに待った昼食は、「らもあん」の充実弁当 !

室内はポヵポヵ陽気.なごやかに話をしながらの

おいしい時間です。その後、町内会長からの挨拶

と現在の町内会の様子について話がありました。

それにしても、女性の集まるところは活気があ

るんですょねぇ? ど―してなんでしょ?

イ町内初 a"%′
恵み野会館で約 30人の小中学

生が練習に励んでいます。1月

26日 の大会にむけて冬休み中

も続きます。ガンバ ′′ノ

4町内会対抗

パークゴ′Lフ大会 10月 20日

北町内会がダントツ優勝!!!
さすが練習熱心な方たちが多く

いる我が町内、嬉しいですね。

でも、「すご―く寒かった」と

いう体育部長の声もあり・・・

多

4月 から11月 までの間、北ス

パー店前交差点で実施 した安

全指導は、区長さんはじめ各

役員の方たちのご協力により

無事終えることができました。

ありがとうございました。

つばきの花、松葉、獅子

などをワイヤーで留めた

り差し込んだりして作る。

皆さん個性的に節り付け

ていました。実費として

7∞円払いましたが、本

当はもう少し高いそうです。

卵焼き、さけ、ち<わ、

からあげ、春巻き、枝豆

和え物、サラダ、カキフ

ライ、コロッケ、エビフ

ライ、煮物、漬物、ごは

ん、オレンジ、他に婦人

部が用意したミカンやケ

ーキ、お茶、コーヒーと

いう豪華な内容。

恵庭市保険福祉部介護福祉課

i  鷺鎧さん   中村さん

熱′bに説明してくれました。
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‖目 13日

婦人部さんあιlがこう′′′



第 17回  北町内会定期総会が終わりました

Al市広報の配布方法変更

従来、区長が一軒一軒配布して

いたものを、1月から3月 までは

シルバー人材センターがします。

これは、市の方針変更により、

各町内会が従来通りの町内会によ

る配布をするか、又は第二者に委
ねるかの選択をする必要があった

ため、役員会では区長の仕事の軽

減を優先することを第一に考えて

出した答えです。しかし、市との

関係でまだ確定するに至らない状

況もあり、4月以降の配布方法に
ついてはまだ決定していません。

A2『 婦人部』の名称を変更

時代に合わせ「女性部Jと します。

金 その他の意見として、現在区

長がしている集金を班長の仕事に

してはどうかという提案がありま

した。それについて総務部長から
「町内会活動をするにあたっては、

役員と区長に対しては保険を掛け
ているが、それを班長にまで広げ
ることは難しいのでしません。」
との回答がありました.

ぎ む内会費ミニ知識暉
障灯、防犯灯に関する費用
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入
れ
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。

し
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―
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佐
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「
こ
れ
で
自
分
の
仕
事
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ま
っ
と

う
で
き
た
か
な
？
」

勿
論
で
す
よ
。
お
疲
れ
様
で
し
た
。

○電気代は恵庭市が支払う。

○取替.修理は町内会費でD

例えば。

ナトリウム灯 @19,000円
水  銀  灯 @ 9000円
け い 光 灯 @2000円
年間約 9万円の支出です。

今は、冬のツルツル路面で,

車もあちこちで雪山に突つ

込んでいるようです。(雪山

が子どもでなくてよかつた

と思つたのは私だけでしょ

うか?)子どもに対する注

意だけではなく自分自身に

対して常に「警報」を出して

いけたらと思います。(ス保)
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卜2月 入到

市原正史さん 北 7丁目

11/5 進 貴絵ちゃん

北 7■目

11/22坂本汐音ちゃん
北 2丁邑

資源回収益金

10月 分  8,317円
H月分  7,772円

10～ 12月分 145,274円
※ご協力ありがとうございます
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